
 

第２００回教育研究評議会＜議事要録＞ 

 

日 時   令和４年２月１４日（月） １４：００ ～ １５：３０  

場 所   ＜Web会議により実施（Microsoft Teamsを使用）＞ 

      本部棟３階 特別会議室 

出席者 服部学長，藤田理事，肥後理事，大谷理事，椎名理事，長澤理事，金山副学長， 

松崎副学長，増永副学長，丸橋法文学部長，加藤教育学部長， 

磯村人間科学部長，鬼形医学部長，伊藤総合理工学部長，川向生物資源科学部長，

河添評議員，田中評議員，高橋評議員，石原評議員，小俣評議員，松本評議員， 

河野評議員，廣光評議員，境評議員，村川評議員，杉江評議員 

オブザーバー   千家監事 

欠席者   なし 

〔陪席：企画部長，教育・学生支援部長，総務部長，財務部長，法文学部事務長， 

教育学部・人間科学部事務長，医学部事務部長，自然科学系事務部長， 

    教育企画課長，学生支援課長，総務課長，自然科学系第二課長，監査室長〕 

 

議題１ 化学物質管理規程の制定について 

 ○ 長澤理事から化学物質管理規程の制定について説明があり，審議の結果，原案どおり議

決された。 

議題２ 令和４年度新型コロナウイルス感染症拡大に伴う授業料の延納の取扱いの特例に関す

る規程の制定について 

 ○ 肥後理事から令和４年度新型コロナウイルス感染症拡大に伴う授業料の延納の取扱いの

特例に関する規程の制定について説明があり，審議の結果，原案どおり議決された。 

議題３ 島根大学教学マネジメント方針（案）及び島根大学アセスメントプラン（案）について 

 ○ 肥後理事から島根大学教学マネジメント方針（案）及び島根大学アセスメントプラン

（案）について説明があり，審議の結果，原案どおり議決された。 

議題４ 内部質保証に関する規程の制定について 

○ 肥後理事から内部質保証に関する規程の制定について説明があり，審議の結果，原案ど

おり議決された。 

議題５ 国立大学法人島根大学と国立大学法人滋賀大学との包括的連携に関する協定の締結に

ついて 

 ○ 服部学長から国立大学法人島根大学と国立大学法人滋賀大学との包括的連携に関する協

定の締結について説明があり，審議の結果，原案どおり議決された。 

議題６ 令和４年度学年暦（出雲キャンパス）について 

 ○ 肥後理事から令和４年度学年暦（出雲キャンパス）について説明があり，審議の結果，

原案どおり議決された。 

議題７ 名誉教授の称号授与について  

 ○ 服部学長から名誉教授の称号授与について概要を説明した後，当該学部長から推薦につ

いて説明があり，審議の結果，原案どおり議決された。 

議題８ 研究活動の不正行為の防止に関する規則の一部改正について 

 ○ 大谷理事から研究活動の不正行為の防止に関する規則の一部改正について説明があり，

審議の結果，原案どおり議決された。 



 

協議事項１ 次期経営協議会学外委員の選考分野について 

 ○ 服部学長から次期経営協議会学外委員の選考分野について説明があり，協議を行った結

果，選考分野について特に意見はなかった。 

報告事項１ 令和４年度入試の志願状況について 

 ○ 肥後理事から令和４年度入試の志願状況について報告があった。 

 ○ 服部学長から前期日程，後期日程ともに教育学部の志願倍率が増加している理由につい

て質問があり，加藤教育学部長から様々な要因が重なった結果であると予想されるが，現

時点でデータが揃っていないため，今後データを収集して分析を進めたいとの回答があっ

た。 

 ○ 小俣評議員から，教育学部のブランド化の活動が注目を集めているのではないかとの意

見があり，加藤教育学部長から昨年度より計画的にブランド戦略を進めており，高大接続

事業が教育学部における志願倍率増加の一つの要因であるかもしれないとの回答があっ

た。 

報告事項２ 令和４年度一般選抜，専門高校・総合学科卒業生選抜におけるリスク管理対応に

ついて 

○ 肥後理事から令和４年度一般選抜，専門高校・総合学科卒業生選抜におけるリスク管理

対応について報告があった。 

報告事項３ 令和４年度予算（案）の概要について 

○ 長澤理事から令和４年度予算（案）の概要について報告があった 

報告事項４ 公的研究費等に関する不正使用防止計画の策定について  

 ○ 長澤理事から公的研究費等に関する不正使用防止計画の策定について報告があった。 

報告事項５ 公的研究費等の不正使用の防止に向けた啓発活動について 

 ○ 長澤理事から公的研究費等の不正使用の防止に向けた啓発活動について報告があった。 

報告事項６ 令和４年度における電子ジャーナル等の利用について 

○ 大谷理事から令和４年度における電子ジャーナル等の利用について報告があった。 

報告事項７ 共同研究のための島根大学研究データベースについて 

○ 増永副学長から共同研究のための島根大学研究データベースについて報告があった。 

報告事項８ 新ロゴマークの募集及び選考方法について  

 ○ 藤田理事から新ロゴマークの募集及び選考方法について報告があった。 

報告事項９ 広報マニュアル（通常編）について 

 ○ 藤田理事から広報マニュアル（通常編）について報告があった。 

報告事項１０ 広報マニュアル（危機管理編）の一部改正について  

○ 藤田理事から広報マニュアル（危機管理編）の一部改正について報告があった。 

報告事項１１ 島根大学松江キャンパス等における敷地内禁煙の徹底及び禁煙支援に関する取

組みについて 

○ 長澤理事から島根大学松江キャンパス等における敷地内禁煙の徹底及び禁煙支援に関す

る取組みについて報告があった。 

報告事項１２ コンプライアンス・プログラム（e-ラーニング）の実施状況について

（R4.1.31現在） 



 

 ○ 藤田理事から令和４年１月３１日現在のコンプライアンス・プログラム（e-ラーニング）

の実施状況について報告があった。 

報告事項１３ 国際交流協定の新規締結，更新について 

報告事項１４ 教員の採用等について 

○ 報告事項１３及び１４は書面をもって報告に代えた。  

報告事項１５ 学長選考等規則の一部改正について 

○ 加藤教育学部長から学長選考等規則の一部改正について報告があった。 


